



Mon employeur ne me fournit plus de travail et ne me rémunère plu

Par grego01

Bonjour,

Une de mes amies, auxiliaire de vie, travaillait chez un particulier qui est son employeur.

Depuis plus de 3 mois, celui-ci ne lui fournit plus de travail et ne la rémunère plus. Sa rémunération était de 400 ? net mensuel.

Elle a tenté de négocier un licenciement, mais en vain.

Que peut-on lui conseiller ? Peut-elle agir en justice contre cet employeur ? Doit-elle saisir le conseil de prud'hommes en référé, au fond ou les deux ?

Je vous remercie par avance pour votre aide.

Cette amie est dans une situation inquiétante.

Sincères salutations.

Par jury34

Bonjour,

Du nouveau à votre situation?

Cordialement

Par grego01

Bonjour,
La situation est quasiment réglée.
Merci et sincères salutations.

Par jury34

Tant mieux.

Cordialement